

10月22日(土) 運動会 実施しました

10月22日(土)、令和4年度宮園小学校運動会が行われました。

9月中旬から委員会や応援リーダーを中心に準備を進め、体育の授業で練習を積み重ねてきた発表の場です。 今年の運動会のスローガン「完全燃焼 ~ 笑顔の花よ 咲きほこれ ~」のもと、子供たちはそれぞれの団体競技、表現運動、徒競走の3種目に参加しました。

どの種目にも子供たちは真剣な表情で参加し、それぞれの目標に向けて全力で競技をしました。また、応援団を中心に全員でカー杯の応援をし、仲間を励ましました、子供たちの一生懸命な姿は最後まで途切れることはなく、 笑顔の花が咲き誇るすばらしい運動会になりました。













10月20日(木)会礼 学校長の話

さあ、いよいよ明後日は、運動会ですね。皆さんの練習の様子から、「力を発揮できるように頑張りたい」、「運動会を盛り上げて笑顔の花を咲かせたい」など、「〇〇したい」という気持ちが強く伝わってきます。素晴らしい運動会になりそうで、ウキウキとても楽しみに思います。

さて、2学期も中盤に入ってきました。朝晩の寒さを感じ、柿畑の柿の実も大きく赤く色づいてきて、あちらこちらで「秋」を感じるようになりました。「秋」は、体を動かして運動したり、集中して勉強や読書などをしたりするのにちょうどよい季節です。また、景色を楽しんだり、おいしい物を食べたりすることができる季節でもあります。「スポーツの秋」「勉強の秋」「読書の秋」「食欲の秋」「芸術の秋」など、よく「〇〇の秋」という言葉が聞かれますが、皆さんは今年の秋をどんな秋にしたいですか。

『奥の細道』で有名な松尾芭蕉は、「秋深き 隣は何を する人ぞ」という俳句を詠みました。この句は、亡くなる直前に病気になりながら詠んだ芭蕉の最後の俳句であり、寂しさが漂います。です



が、風景も美しく、食べ物もおいしくなり、気持ちのいい秋晴れの日に、「さて、隣の人は、何をして楽しもうとしているのかな」と、耳を澄ましている様子として、この句を浮かび取ることもできます。 皆さんはこの「秋」をどんなふうにして楽しみますか。過ごしやすい季節であるこの「秋」を、充実した自分なりの「実りの秋」にしていきましょう。



松尾芭蕉

まずは明後日、宮園小学校「運動会の秋」です。皆さんは、これまで運動会スローガンである『完全燃焼〜笑顔の花よ咲きほこれ〜』のもと、頑張って練習を重ねてきました。運動会当日も、皆さんの「考え、行動する姿」「思いやる姿」「たくましい姿」がたくさん見られ、笑顔の花がたくさん咲くことを楽しみにしています。

〇代表児童の発表

私が頑張っていることは2つあります。

1つ目は運動会のダンスです。1、2年生で「ポポポポポーズ」という歌に合わせてダンスをします。いろいろな動きをします。手を伸ばす時にはしっかり伸ばすこと、曲げるときにはしっかり曲げることに気を付けています。踊っているとだんだん疲れてきますが、頑張って元気よく踊りたいです。2つ目は、算数です。私は、算数が苦手です。足し算や引き算の筆算では、答えを間違えないように、位に気を付けて計算しています。

今、かけ算の勉強をしています。これから九九を覚えるのはたいへんだと思うけど、頑張って九九をしっかり覚えたいです。そして、正しく答えを出せるようにしたいです。 2年2組 朝比奈 明莉

私は今、頑張っていることと、目標があります。

今頑張っていることは、英検4級です。私は7歳のころから英検を習っていて、3年生の時に5級に受かりました。4年生のうちに4級に受かりたいです。なぜかというと、私の姉が6年生の時に英検3級まで受かったからです。なので、私も6年生の時までに、3級まで受かりたいです。だから休みの日には英語の宿題をやっています。また、習い事の日には進んで発表するようにしています。4級が受かるように、頑張っていきたいです。

そして、目標は運動会で楽しく勝つことです。私は、1、2、3年と運動会で負けてしまっています。なので今年は絶対に勝ちたいです。また、3,4年は表現運動の浦島太郎と板コロリレーをやります。浦島太郎では、自分で決めた振り付けや悲しい場面の振り付けを大きく、分かりやすくやりたいです。ソーラン節は力強く踊りたいです。板コロリレーでは、4人で協力してボールを落とさないようやりたいです。そして、一番頑張りたいことは、徒競走です。去年はあまりいい結果が出なかったので、今年は去年の自分を越せるように頑張りたいです。 4年2組 山下 友里

10月22日(土)は、小学校生活最後の運動会です。私の頑張りたいことは、まず表現運動です。なぜかと言うと一番長い時間をかけて練習をしたからです。

特に一番たいへんだったのは、御神楽です。御神楽は表現がとても難しく、覚えるのも大変でした。でも、いっぱい練習をして、だんだんとできるようになってきました。だから運動会に向けて完璧にして運動会に挑みたいです。 あと、頑張りたいことは委員会の役割を頑張りたいです。私の役割は、得点の小太鼓です。小太鼓は得点を上げるときに「ダダダ ダダダ」とやります。だから小太鼓を打つ時はタイミングを合わせてきれいに小太鼓を鳴らしたいです。私は、運動会に向けてクラスのみんなと一生懸命練習してきました。だからその練習の成果が発揮できるように、本番当日には楽しく、張り切って頑張ってやりたいです。





